

1000166

Armando R. de Blanck y Menocal

Un día como hoy—24 de marzo—de 1954, murió Armando R. de Blanck y Menocal.

Nació en 1834.

Fue una personalidad destacada en el sector azucarero a cuya industria dedicó casi cincuenta años.

Desempeñó la Vice-presidencia de la Hershey Corporation, en cuya compañía prestó servicios por más de 20 años, y con anterioridad había sido administrador de los ingenios Providencia, Gómez Mena y Jesús María.

También desempeñó la presidencia del Instituto Cubano de Estabilización del Azúcar, de la Asociación de Refinadores, y fue miembro ejecutivo de la Asociación de Hacendados.

Murió en La Habana, el 24 de marzo de 1954.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA